

## PRESSESPIEGEL

24.08.2018

FONDS professionell:  
JDC erhält frisches Kapital von neuen Aktionären  
(Online-Ausgabe)

**FONDS ONLINE**  
professionell

### **Wachstumsspritze: JDC erhält frisches Geld von neuen Aktionären**

Die JDC Group hat ihre Kapitalbasis erhöht. Mit knapp 1,2 Millionen neuen Aktien flossen der Gesellschaft über zehn Millionen Euro zu, die ins Wachstum investiert werden sollen.

Die JDC Group hat eine gestern beschlossene Kapitalerhöhung erfolgreich abgeschlossen. Nach eigenen Angaben hat die börsennotierte Gesellschaft 1.193.490 neue Aktien im Rahmen einer Privatofferte bei qualifizierten Anlegern platziert. Der Preis je Aneteilschein betrug 8,70 Euro, sodass der Gruppe in Summe rund 10,4 Millionen Euro als Bruttoemissionserlös zufloss. Das Grundkapital erhöhte sich um rund eine Million auf 13,1 Millionen Euro.

Der Finanzdienstleister, zu dessen Töchtern der Maklerpool Jung, DMS & Cie. gehört, möchte die Kapitalerhöhung nach eigenen Angaben für weiteres Wachstum und insbesondere für potenzielle Akquisitionen nutzen. Vor ein paar Tagen meldete die Gesellschaft für das erste Halbjahr 2018 ein [Umsatzwachstums von zehn Prozent](#).

Die Nachricht nennt keine Namen von neuen Aktionären. Zuletzt aber gab es Ende März Neuigkeiten zum Eigentümerkreis bei JDC: Damals war [bekannt geworden](#), dass der österreichische Investor Klemens Hallmann eine Beteiligung von 9,14 Prozent hält, die er aber laut einer Ad-hoc-Meldung erhöhen wollte. Die neuen Aktien sind ab dem 1. Januar 2018 gewinnanteilsberechtigigt und werden voraussichtlich am 27. August 2018 in die bestehende Notierung im Teilbereich des Open Market (Scale) der Deutschen Börse an der Frankfurter Wertpapierbörse einbezogen. (jb)